
Puentes Quincenal

El repaso de las noticias más relevantes para América Latina sobre comercio y desarrollo sostenible

Vol. 8, No. 7, 29 de abril, 2011

Para acceder a un texto completo en PDF copia de Puentes Quincenal, haga click [aquí](#).

TITULARES

[Chile, Colombia, México y Perú apuestan por Área de Integración Profunda](#)

Con la firma ayer 28 de abril del denominado Acuerdo del Pacífico, se da inicio formal a los trabajos para la construcción de la alianza regional entre los cuatro países, que además de buscar profundizar la integración del grupo, pretende fortalecer los lazos de sus integrantes con la Cuenca del Pacífico.

[Ronda Doha en espera; OMC publica nuevos documentos](#)

Como fuera anticipado, pero sin sorpresas, Pascal Lamy, Director General de la OMC dio a conocer el pasado 21 de abril una serie de documentos sobre el estado actual de las negociaciones de la Ronda Doha. Los documentos, que abarcan todas las áreas de negociación, desde bienes industriales y productos agrícolas, facilitación del comercio y subsidios a la pesca, ascienden a cientos de páginas.

[Cambio climático puesto a prueba en Bangkok](#)

La primera ronda de negociaciones de cambio climático concluyó con un halo de queja y frustración. Luego de una serie de decisiones exitosas durante la Conferencia de las Partes (COP) en Cancún, México, en diciembre pasado, había expectativas de que las negociaciones podrían avanzar rápidamente para aclarar las nuevas medidas institucionales y abordar los asuntos pendientes. No obstante, la reunión ocurrida en Bangkok recordó las complejidades políticas detrás de estas negociaciones.

[“Efecto China” es notable en crecimiento de países latinoamericanos](#)

Un reciente artículo divulgado en la Revista de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), aborda las repercusiones que han tenido el crecimiento económico y la demanda de materias primas del gigante asiático en las exportaciones y los ingresos de los países latinoamericanos.

BREVES

[Cumplimiento del anexo forestal de TLC EE.UU. - Perú a revisión](#)

Con el objetivo de revisar el anexo forestal y el Capítulo Ambiental del Tratado de Libre Comercio (TLC) suscrito por Perú y Estado Unidos (EE.UU), representantes de ambas naciones se reunieron en Washington los días 27 y 28 de abril.

[Lista firma de Acuerdo de Asociación entre UE y países andinos](#)

La Unión Europea (UE), Colombia y Perú han impreso su rúbrica final en el muy anticipado Acuerdo de Asociación, el cual analistas estiman eliminará más de 500 millones de euros en aranceles. Karel De Gucht, Comisario europeo de comercio, comentó que el acuerdo es un “hito” en la relación comercial entre Europa y la región andina.

[Brasil y África proponen modelos de cooperación en agricultura familiar](#)

El gobierno brasileño inició la segunda edición de los cursos de formación en agricultura familiar para África durante la segunda semana de abril con el propósito de avanzar en el tema de cooperación Sur-Sur.

EVENTOS Y PUBLICACIONES

[Eventos](#)

27-29 de abril. OMC: Examen de Políticas Comerciales - Paraguay. Ginebra, Suiza.

<http://www.wto.org>

[Publicaciones](#)

International Centre for Trade and Sustainable Development, ICTSD (2011). The Climate Technology Mechanism: Issues and Challenges.

© Puentes Quincenal busca proveer información y análisis sobre la intersección entre el comercio y el desarrollo sostenible para el creciente número de actores de todo el mundo involucrados en el debate.

Puentes Quincenal es publicado por el [Centro Internacional para el Comercio y el Desarrollo Sostenible \(ICTSD\)](#), y por el [Centro Internacional de Política Económica \(CINPE\)](#) de la Universidad Nacional de Costa Rica.

El equipo editorial está conformado por Suyen Alonso, Randall Arce, Perla Buenrostro Rodríguez y Gustavo Salas, bajo la dirección de Carlos Murillo (CINPE) y Ricardo Meléndez Ortiz (ICTSD). Directora editorial: Perla Buenrostro Rodríguez.

Si tuviera comentarios y/o sugerencias para mejorar nuestro servicio, favor de escribirnos a puentes@ictsd.ch.

Puede también directamente suscribirse haciendo click en este link: <http://oi.vresp.com?fid=5c35d25b23>

Para recibir correctamente Puentes, asegúrese de que nuestra dirección se encuentra en su lista segura de remitentes.

La producción de PUENTES Quincenal ha sido posible gracias al apoyo generoso de nuestros donantes.

ISSN : 1813-4351

Lo invitamos a seguir a Puentes en  y 